ECONOMIST & JURIST



Redacción



Nace César Rascón García, decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de León

El 4 de octubre de 1947 nació en León el experto en Derecho Romano César Rascón García. Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de León de la que, además, le concedieron la insignia de oro.

Cursó la carrera de Derecho y se doctoró en 1975 por la Universidad de Oviedo con su tesis dirigida por el profesor **Armando José Torrent Ruiz**, "Pignus y custodia en el Derecho Romano Clásico", aunque ya había iniciado tres años antes la actividad docente en la Universidad de Oviedo.

Continuó en esta Universidad y en la de Extremadura hasta que, tras concurrir en 1982 a las oposiciones de la Cátedra de Derecho Romano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Extremadura, las gana y en abril 1983 toma posesión por lo que se traslada al año siguiente a la misma cátedra de la Universidad de León, donde siguió impartiendo sus conocimientos hasta su jubilación en 2012. De esta Universidad **fue director del Departamento de Derecho Romano**, director del Departamento de Ciencias Jurídicas básicas ...